



BCN publica estadísticas de Comercio Exterior a abril 2021

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 11 de junio de 2021, las estadísticas de comercio exterior correspondientes a abril 2021, donde se observa que el déficit comercial de mercancías resultó en US\$303.8 millones, siendo superior en US\$244.3 millones con respecto al déficit de abril 2020 (US\$59.5 millones), mes que se vio afectado por la pandemia del COVID-19. El incremento del déficit se debió principalmente al incremento de las importaciones FOB (US\$274.1 millones) que primó sobre el aumento de las exportaciones (US\$29.8 millones). En el acumulado, el déficit totalizó en US\$683.5 millones, siendo mayor en 79.2 por ciento con relación al registrado en igual período de 2020 (US\$381.3 millones).

Las estadísticas de abril muestran que las exportaciones de mercancías sumaron US\$304.8 millones (US\$275.0 millones en abril de 2020), registrando un crecimiento interanual de 10.8 por ciento, resultante del incremento de 14.9 por ciento en los volúmenes exportados y disminución de 4.1 por ciento en los precios contratados. En el acumulado, las exportaciones sumaron US\$1,201.7 millones, lo que significó un incremento interanual de 13.2 por ciento, impulsado por crecimiento en las exportaciones de los sectores: minería (48.6%), industria manufacturera (14.8%) y pesca (8.2%).

Por su parte, las importaciones FOB de abril totalizaron en US\$608.5 millones (US\$334.5 millones en abril 2020), y las importaciones CIF en US\$655.1 millones (US\$362.4 millones en abril 2020), para un crecimiento interanual de 81.9 y 80.8 por ciento, respectivamente, destacándose aumentos en importaciones de bienes de capital para la generación de energía (US\$104.5 millones), bienes intermedios para la industria (US\$34.5 millones) y construcción (US\$10.1 millones), y en bienes de consumo (US\$50.1 millones), entre otros. En términos acumulados, las importaciones FOB (US\$1,885.2 millones) y las importaciones CIF (US\$2,036.9 millones) registraron un crecimiento interanual de 30.7 y 30.4 por ciento, respectivamente, debido a incrementos en bienes de capital, bienes intermedios y de consumo, así como en la factura petrolera.

Finalmente, las exportaciones brutas de Zona Franca, que totalizaron US\$257.1 millones en abril, registraron un crecimiento de 179.5 por ciento con respecto a igual mes de 2020 (US\$92.0 millones). En el acumulado, el valor exportado fue de US\$1,027.7 millones, siendo mayor en 30.7 por ciento al registrado en igual periodo de 2020 (US\$786.1 millones), producto del aumento de las exportaciones de textiles (20.1%), arneses (57.9%), tabaco (56.5%) y aceite de palma (84.3%), entre otros.

Estadísticas de Comercio Exterior a abril 2021

Managua, 11 de junio 2021